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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「それでこそロータリー」

●ゲストの紹介

　　有限会社正和工業所

　　　　代表取締役　金澤 寅博様

●出席報告

●ロータリーの友紹介

　　　竹中 浩人　クラブ広報委員

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　「EXPOフェスタについて」

　　　　　菅野 茂人　EXPOフェスタ実行委員長

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

9/18　「八尾RAC活動計画」

　　　　　　八尾RAC　加藤 一輝会長・

　　　　　　　　　　　　　田中 聡一郎幹事・柳澤 純会計

9/25　「私を語る」　前田 一章会員

　　　　「職業卓話」　谷口善紀会員

10/2　「八尾市政運営について」

　　　　　　　八尾市長　大松 桂右会員

第3031回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩



　天童会員、浦川会員が入会され八尾RCも今、変化

のときを迎えています。RCの女性会員の比率は世界

全体で28％、日本では8％です。第2660地区では

11％で、八尾はこれで3.2％になりました。

　RCは1905年に設立されてから長い間、男性のみの

団体として活動してきました。女性会員を認める提案

が何度となく否決されてきましたが、やがて標準RC定

款が改訂され、会員を男性のみに限定する内容が削

除されました。

　それまでは、違反して女性会員を入れたクラブが、

RIから終結を宣告されたこともありました。しかし1987

年にアメリカの最高裁判所が判決を下し89年、男性に

限る要件を削除する決定がされました。これでRCもよ

うやく男女の差がなく、入会できるようになりました。

▼本日例会後、理事会を開催します。

▼７日に地区のロータリー財団セミナーが開かれます。

小谷、原田会員に出席いただきます。

▼８日に大阪上方RCの認証状伝達式が行われます。

田中（正）、長竹、井川会員が出席されます。

▼14～16日に、RYLAセミナーが開催されます。大阪

リバーサイドRCがホストです。当クラブからは２名が受

講されます。

▼地区大会の案内を回覧します。出欠をご記入くださ

い。

▼米山奨学生の金さんですが、家族のご不幸があり、

奨学金を辞退される意向です。

▼浦川　良子　会員

　はじめまして。八尾で生まれて、育ちました。幅広い

活動をされている八尾RCへ、ご縁がありまして入会さ

せていただき、光栄に思っております。

　私は、筆で手紙を書く活動をしており、全国で教え

ています。

　RCについてはわからないことばかりですので、皆様

に一つひとつおしえていただければ、ありがたいと思

います。これからどうぞ、よろしくお願いいたします。

▼インターアクト委員会・水野　清慈　委員長

　20、21日に金光八尾の文化祭が開催されます。バ

ザーに出品する商品へのご協力をお願いします。ち

なみに石鹸や洗剤、タオルなどが売れ筋だそうです。

▼ゴルフ部・平尾　貴英　部長

　以前ご案内したコンペですが、日程を調整しまして

10月31日に春日台CCで開催します。出欠を回覧しま

すので、ご参加ください。

そ の 他 の 報 告

新 会 員 の 紹 介

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



「クラブ広報について」

▼クラブ広報委員会・浦上　健司　委員長

　９月がロータリーの友月間ということで、広報につい

て卓話をさせていただきます。

　My Rotaryに「ニュース・特集記事」という項目があり、

その中から興味深いものをいくつか紹介させていただ

きます。

　まずレバノンのRCの話題です。ベイルートのクラブ

の記事が掲載されています。レバノンはイスラエルの

隣国で、現在も南部のヒズボラがイスラエルからの標

的になっています。

　このクラブのメンバーは身の安全を守るため移住す

ることもせず、RCがあるからということで国内に残って

いるそうです。自分たちで平和を構築していきたいと、

いろんな活動に取り組まれています。2021年には、グ

ローバル奨学金による平和構築研修に参加されまし

た。

　次に川越RC（埼玉県）の今泉清詞会員の体験記

「第２次大戦で敵の手から逃れる」をご紹介します。今

泉記念ビルマ奨学会を立ち上げられた今泉さんは、

ご自身の大戦当時の体験を語られています。ミャン

マー人にかくまってもらったおかげで、生き延びること

ができたそうです。戦後、日本に留学するミャンマー

人に奨学金を支給する活動を始められました。それが、

赤の他人だった私を家に迎え入れてくれたミャンマー

の人たちへの恩返しで、これが一番の方法と思う、と

述べられています。

　次に、私が携わったウズベキスタンの日本語学校の

ことをご紹介します。２年前にクラブで机や椅子を寄贈

しました。現地にある立派な劇場は、戦後に捕虜と

なった日本人によって建設されたそうです。旧日本兵

の共同墓地にも訪問しました。祖国へ帰れず亡くなっ

た日本兵がいた、ということを改めて思い知らされまし

た。日本人は勤勉だった、というのが今も現地では語

り継がれています。現代のウズベキスタンの若者も、日

本への憧れを持っているようです。

　そんな彼らに私ができることとして、Zoomで週１回、

日本語の授業をしています。特に初級レベルの子ども

たちに教えています。現地ではプロジェクターで、私

の映像が映されています。授業の模様を少し、動画で

ご覧ください。

　そして当クラブのホームページからも、いくつか紹介

します。まず2011年、東日本大震災のとき、大船渡市

へ震災義援金を贈呈され、現地の教育委員会を訪問

されました。そのときの写真がホームページに掲載さ

れています。被災地に寄せられた、全国からのメッ

セージも載っていました。

　また2020年、金光八尾高校への出前授業も掲載さ

れています。このときは金融関係のお話をされたようで、

そのときのもようが写真で紹介されています。

　ところで私は、つぼみという学習塾を経営しています。

６年前に開校しました。コロナ下でも、塾で自習しても

らえるような取り組みも行いました。子どもたち向けに、

夏祭りなども開催しています。加藤会員にもご協力い

ただき、盛り上げていただいています。

　奉仕をすれば、自分にも返ってくるということを感じ

ています。そうしたことを、子どもたちにも伝えていきた

いと思っています。

▼長竹会長　浦川会員、ご入会おめでとうございます。

浦上会員、卓話宜しく。

▼児林直前会長　浦川さん、入会お目でとうございま

す。本日卓話、浦上委員長、楽しみにしています。

▼野村副会長　誕生内祝い。浦川さんようこそいらっ

しゃいました。先週の親睦活動委員会、お疲れ様でし

た。

▼相馬幹事　浦川さん、ようこそ当クラブにおいでくだ

卓 　 　 話

ニ　コ　ニ　コ　箱



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

さいました。

▼小谷会長エレクト　在籍内祝い

▼寺坂会員　在籍内祝い。在籍35年、長いことお世

話になっています。

▼中川会員　台風、たいした事がなくてよかったです。

でもまだまだ来ると思うので、備えは万全にしておきま

しょう。

▼菅野・倉角会員　よいことがありますように！

▼吉本会員　誕生内祝い

▼田中（正）会員　中川会員、児林会員、先日は楽し

い時間をありがとうございました。

▼新宮会員　浦上委員長、卓話頑張って下さい!! 浦

川会員、宜しくお願いします!!

▼山陰会員　例会欠席お詫び。浦上委員長、卓話楽

しみにしています。

▼澁谷会員　ご夫人誕生日。

▼吉田会員　浦上委員長、卓話お願いします。

▼西村会員　例会欠席お詫び。良い事がありますよう

に！

▼大槻会員　出口委員長、山本勝彦会員、澁谷会員、

お世話になりました。

▼富田会員　越中八尾、おわら風の盆、楽しかったで

す。出口委員長はじめ参加者の皆さま、いろいろとお

世話になりありがとうございました。

▼平尾会員　よいことがありました。

▼佐々木会員　台風10号は大阪では災害がなくて良

かったですが、京都、東京での会議は中止またはweb

になりました。おかげで退屈で困りました。台風情報、

もっと正確にしてもらいたいものです。

▼倉内会員　誕生内祝い

▼谷口会員　越中八尾、おわら風の盆、良い体験に

なりました。出口委員長はじめ皆様、ありがとうござい

ました。

▼原田会員　昼間はまだ暑いですね。体調管理に気

をつけましょう！

▼竹中会員　お弁当の配膳いつもありがとうございま

す。SAAの皆様、何かとお世話になります。

▼浦上会員　本日、卓話よろしくお願いします。

▼出口会員　風の盆へ参加させて頂き、貴重な体験

をさせて頂きました!! ご参加頂いた皆様、お疲れ様で

した。

▼児林（健）会員　在籍内祝い。いつもロータリーライ

フを楽しんでおります。ありがとう御座います。浦川先

生！ご入会誠におめでとう御座います。楽しみましょ

う！ね。

▼田中（勝）会員　例会欠席お詫び

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

▼前田会員　本日SAA委員会、よろしくお願いします。

▼おわら風の盆参加9名より　参加費の一部、ニコニ

コ致します。

■ 出席報告

月日

8/21

8/28

9/4

会員数

61

61

62

出席

46

37

43

うち出席規定
適用免除者

10

9

8

メーク
アップ

2

出席率

79.31％

66.67％

75.44％

確定
出席率

81.36％

日時：２０２４年９月４日（水）

承認事項

1.前回議事録

2.月次会計報告

3.大阪上方ロータリークラブ

　　認証状伝達式お祝いの件

4.「日本へ架ける橋」

　　　（ウズベキスタン若者支援）

　　来日生 現地選考会の件

5.卓話講師料の件

理事会議事録
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